

Economía creció sobre lo esperado el segundo trimestre del año

El Banco Central informó ayer en su reporte de Cuentas Nacionales que la economía del país creció un 3,1% en el segundo trimestre del año -entre abril y junio-, lo que superó las expectativas de los analistas, que habían estimado que en ese periodo, y respecto de los mismos meses de

2024, el Producto Interno Bruto (PIB) aumentaría en 2,9%.

En este aumento destacaron el avance de la actividad minera, gracias a la producción de cobre, en un 4%; el comercio, debido a la recuperación de las ventas minoristas en un 3,9; y de la industria manu-

facturera en un 3,7%.

En tanto, el Imacec de junio se ajustó de un 3,1% a un 3%; el de mayo de 3,2% a 3,3% y el de abril de 2,5% a 2,9%; mientras que el crecimiento del PIB del primer trimestre fue corregido de 2,3% a 2,5%, situando el avance del primer semestre en 2,8%.

“Este resultado fue coherente con una mayor demanda interna, donde destacó la contribución de la inversión”, destacó el Banco Central.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, indicó que “son cifras muy alentadoras que muestran que se ha ido consolidando un rit-



SEBASTIÁN BELTRÁN GAETE / AGENCIA UNO

EL MINISTRO VALORÓ EL INCREMENTO DE LA DEMANDA INTERNA.

mo de crecimiento superior al que muchos habían estimado, superior al que

tuvimos en la década previa al estallido social y la pandemia”.